



朝九小だより

朝霞市立朝霞第九小学校
令和5年3月1日(水)
3月号 児童数 365名
TEL:048-466-4481

<http://www.asakadai9.city-asaka.ne>



【学校教育目標】 「心豊かでたくましい人間の育成」
すすんで学ぶ子 思いやりのある子 たくましい子
【めざす学校像】 「元氣な挨拶と明るい笑顔で輝きのある学校」

親子の会話を増やしてみませんか？

校長 田中 誠

今学期、1年生は昔遊びに取り組みました。朝、教室を回っていると「校長先生、見て！」と独楽回しやけん玉の技を見せてくれました。「習うより慣れろ」という言葉のように、日に日に上手になっていく様子に驚かされました。2年生は生活科の学習でカインズホームの見学に。買い物の際には見られないバックヤードの様子も見せてもらいました。4年生は西武ライオンズの元プロ野球選手によるベースボールチャレンジを体験。ボールの投げ方、取り方などを楽しく教わりました。本校では学習の中にさまざまな体験活動を取り入れています。子供たちには体験することでしか得られない新たな気付き・発見があったことでしょう。今後も計画的に取り組んでまいりたいと思います。

さて、2学期末にご協力いただいた保護者アンケートの結果を1月に報告させていただきました。ご回答いただいた中で気になったことは「わからない」という回答が多いこと。項目によっては、10%を超えるものもありました。学校運営協議会でこのことを話題にし、原因や解決策について委員の皆さまからご意見をいただきました。一部紹介します。

- ・「わからない」というのは、正直な気持ちを表した回答だと思う。
- ・全体的において、学校側からの発信が少ない。
- ・子どもも親も忙しく、家庭内で学校についての会話が少ない。
- ・コロナ等が原因で保護者間の関係が昔に比べると薄く、学校の話が聞こえてきづらい。
- ・家で学校の様子を話す←児童側 話を聞く姿勢を見直す←保護者側
- ・(コロナが収まれば) 授業や行事を参観する機会を増やす。

わからないのは、学校での様子が見えないから。見えない理由は、情報が伝わってこないからだということだと思います。学校としては、情報の伝え方についてさらに工夫・改善を考えてまいります。また、感染症の流行状況を見て子供たちの様子を見ていただく公開の機会を増やしていきたいと思います。ご家庭においては、お忙しい中とは思いますが、お子さんの話を聞く機会を増やしていただけますでしょうか。我が家の話ですが、家族で同じ空間にいてもテレビを見ていたり、スマホを見ていたり、雑誌を見ていたり、それぞれがバラバラのことをしていることがあります。個人が好きなことを好きな時にできるなど生活の中での便利さが増した分、家族の中でも関わりが薄くなっているように感じるがありますが、皆さんのご家庭ではいかかでしょうか。互いに顔を見ながら話をする、そうした中でコミュニケーション力や表現力も育っていきます。短い時間でもお子さんに声をかけ、学校での様子を聞いていただければと思います。



2/10 なかよし発表会 (あおぞら)



2/17 セレクト給食 (6年)

| 日 | 曜 | 3月の学校行事等 |
|----|---|-----------------------------------|
| 1 | 水 | 委員会活動最終日 |
| 2 | 木 | 授業参観・懇談会5年 |
| 3 | 金 | 6年生を送る会 学校運営協議会 |
| 4 | 土 | |
| 5 | 日 | |
| 6 | 月 | |
| 7 | 火 | 5時間授業 |
| 8 | 水 | 一斉下校（下校 15:15 頃） |
| 9 | 木 | 5時間授業 |
| 10 | 金 | 5時間授業 安全点検日 |
| 11 | 土 | |
| 12 | 日 | |
| 13 | 月 | |
| 14 | 火 | 賞状伝達朝会 |
| 15 | 水 | 卒業証書授与式予行 （市内中学校卒業証書授与式） |
| 16 | 木 | |
| 17 | 金 | |
| 18 | 土 | |
| 19 | 日 | |
| 20 | 月 | 給食最終日（4時間授業） ふれあいデー |
| 21 | 火 | 祝日・春分の日 |
| 22 | 水 | 第41回卒業証書授与式 1～4年臨時休業日 |
| 23 | 木 | 4時間授業 大掃除 6年臨時休業日 （市内中学校一日入学） |
| 24 | 金 | 令和4年度修了式 3時間授業 完全下校 11:40 6年臨時休業日 |
| 25 | 土 | 学年末休業日（～3月31日） |
| 26 | 日 | |
| 27 | 月 | |
| 28 | 火 | |
| 29 | 水 | |
| 30 | 木 | |
| 31 | 金 | |

【4月の主な行事】

※変更となる場合があります。

- 1日(土)～7日(金) 春季休業日、
- 6日(木) 新6年生新学期準備登校（午前中）
- 10日(月) 令和5年度第1学期始業式
- 11日(火) 令和5年度第42回入学式（午後）
- 20日(木) 授業参観・懇談会（2年・3年・あおぞら）懇談会（1年）
- 21日(金) 授業参観・懇談会（4年～6年）

3月の生活目標

その場に合った行動をしよう

一斉下校・新通学班編成

3月8日（水）の一斉下校にて、来年度の新通学班編成を行います。新旧の引継ぎ後、新通学班にて下校します。

翌日から新しい通学班での登校が始まります。6年生は新通学班の最後尾につき通学班を見守りながら登校することとなります。

保護者や地域の皆様のご協力を頂き、今年度も大きな事故なく登下校することができました。これからも、どうぞよろしくお願いいたします。

第41回卒業証書授与式

日時：3月22日（水） 9:00～10:00

新型コロナウイルス感染拡大予防のため、5・6年生・保護者（6年保護者、各家庭2名まで）・教職員・公職来賓のみで実施いたします。大変心苦しいのですが、今年度も地域の皆様等の来賓ご招待は見送ります。

また、1～4学年児童は臨時休業日となります。式への出席、校庭の使用もできません。

自転車のヘルメット着用について

道路交通法の一部改正（令和5年4月1日施行）により、自転車ヘルメットの着用が努力義務となります（全ての自転車利用者が対象）。

児童・生徒はもとより、保護者の皆様やご家族様につきましても、“命を守る”自転車ヘルメットの着用にご協力をお願いします。

ヘルメットは、SGマークなどの安全性を示すマークのついたものを選びましょう。

自転車の安全利用に関しては、埼玉県警察ホームページをご覧ください。

(<https://www.police.pref.saitama.lg.jp/f0010/kotsu/jitensyajikobousi.html>)

埼玉県警察（交通部交通総務課）

ご存知ですか 就学援助制度

経済的理由でお子さまの教育機会が失われないよう、学用品費の一部や給食費等の援助を行っています（所得要件等あり）。

令和5年度の申請は4月から受け付けます。また、4月当初にお子さまを通じて案内チラシを配付いたします。詳しくは、市役所教育管理課までお問い合わせください。

【教育管理課】048-463-0793